

Los "Campeones de la comedia" triunfan en el Teatro Cervantes de Petrer

30/10/2022



"Campeones de la comedia" triunfó en el Teatro Cervantes | J.C.

El Teatro Cervantes acogió ayer por la tarde una de las representaciones más esperadas por **la actuación de tres de los actores que saltaron a la fama con la película *Campeones*. Jose de Luna, Gloria Ramos y Alberto Nieto**, junto con el resto del reparto, hicieron vibrar, reír y emocionarse al público asistente.

Campeones de la comedia es una obra dirigida por David Ottone Yllana y narra cómo dos amigos, Jose de Luna y Gloria Ramos, se van a vivir juntos a la vez que quieren cumplir su sueño de ser artistas. **El público no pudo aguantar las risas durante toda la representación** gracias a los tres "campeones". **Otro de los actores que participó fue Emilio Gavira, conocido por películas como *El milagro de P. Tinto*.**



La representación hizo que el público no parara de reír | J.C.

La obra transmitió el mensaje de que las personas con capacidades diferentes también deben de luchar por sus sueños, sean los que sean. Al final de la actuación, el

público se levantó de sus asientos para aplaudirles durante dos largos minutos.

Una vez la representación terminó, los actores salieron al vestíbulo del Teatro Cervantes **para hacerse fotos con los seguidores que les esperaban.** Antes de ello, **Jose de Luna, Gloria Ramos y Alberto Nieto** declararon a *Valle de Elda* estar muy contentos de haber estado esa noche en Petrer, y a la pregunta de si prefieren cine o teatro, coincidieron en que **"teatro, sin duda, porque puedes ser más cercano con la gente"**.



Jose de Luna, Gloria Ramos y Alberto Nieto atendieron a los micrófonos de *Valle de Elda* | J.C.